



INTERNACIONAL

Tensión entre Irán y EE.UU favorecería finanzas colombianas

El ascenso del barril de **petróleo** incrementaría el valor de la exportación de crudo.



GettyImages



LINDA MUÑOZ | 08/01/2020 - 20:30 COT

De acuerdo con el experto en economía **José Roberto Acosta**, el ascenso del barril de **petróleo** Brent que sobrepasó los 70 dólares este martes, favorece tanto las finanzas de **Ecopetrol**, como las del ciudadano de a pie.

"A nivel macro, el **Gobierno por vía Ecopetrol**, recibirá más utilidades, al igual que los cerca de 13 mil accionistas de la compañía que recibirán un buen dividendo y a nivel micro, al ciudadano de a pie porque se reduce el precio de la gasolina que va de la mano con el barril de **petróleo** y el dólar", explicó el analista.

Sin embargo, advirtió que una vez se regularice la tensión entre los países se regresará a 65 dólares el barril.

"Esto no es malo del todo, porque no vamos a ver en el país de aquí en adelante un precio inferior a los 65 dólares el barril, entonces las exportaciones de crudo seguirán siendo favorables para el país", sostuvo Acosta.

Los inversores a nivel internacional siguen pendientes de la evolución de la confrontación entre **Irán y Estados Unidos**, que puede afectar al suministro de crudo desde **Oriente Medio**.

- **Expertos aseguran que cifras de inflación están bajo control**
- **Suma que se reconoce a las Eps por cada usuario aumentó en 5.36% para 2020**

NUESTROS AUDIOS



Diego Braghieri: "Me quedó la espina del campeonato de la liga"



Valdés: "El año pasado tuve la opción de venir, pero Tolima no me dejó"



Leicy Santos: "Ojalá la Dimayor garantice una Liga digna y competitiva"



Suscríbese a las noticias de Caracol Radio en Google News

Comentarios 0

